

2025 en 12 clics: los momentos que marcaron el año, mes a mes.

Un año no se mide solo por el paso del tiempo, sino por los acontecimientos que dejan huella. Este 2025 estuvo atravesado por momentos decisivos para la Iglesia y para el Opus Dei: el Jubileo de la Esperanza, la muerte del papa Francisco, la elección del papa León XIV, las conclusiones de las Asambleas Regionales, el Congreso General, y una reflexión cada vez más profunda sobre el carisma y el

camino hacia el Centenario de la Obra.

29/12/2025

En medio de este contexto, seleccionamos los **12 artículos más relevantes del año**: textos que ayudan a comprender lo que vivimos, a leer la actualidad con mirada cristiana y a conectar los grandes acontecimientos con la vida ordinaria. Uno por cada mes. Doce clics para volver a lo esencial.

1.- Jubileo 2025: “Peregrinos de esperanza”

En 2025 la Iglesia celebra el **jubileo de la esperanza**. En esta página encontrarás recursos sobre el jubileo, historias y textos.

2. Mons. Fernando Ocáriz nombra a los vicarios y a los otros miembros de

la Asesoría central y del Consejo general del Opus Dei.

Según establece la normativa vigente, en la sesión del X Congreso general ordinario del Opus Dei, además de los vicarios, el Prelado ha nombrado a los otros miembros de la Asesoría central y del Consejo general, organismos que asisten al Prelado en el gobierno de la institución.

3. Asambleas Regionales de México: 10 ideas principales.

Aquí compartimos las 10 ideas principales recogidas para México, con la esperanza de que todos las pongamos en práctica según nuestras circunstancias.

4. 100 años de la ordenación sacerdotal de San Josemaría.

El 28 de marzo de 2025 se celebra el centenario de la ordenación

sacerdotal de san Josemaría. En varios lugares se han organizado actos litúrgicos y académicos. Para este aniversario compartimos una estampa conmemorativa en trece idiomas y varios artículos.

5. Todos, todos, todos: el legado vivo del Papa Francisco a los jóvenes en 40 frases.

El mundo despidió al Papa Francisco, pero su voz sigue resonando con fuerza. Fue un pastor cercano, valiente y profundamente humano. Y si hubo una generación con la que se volcó con especial ternura, fue la de los jóvenes. En cada Jornada Mundial de la Juventud (JM), el Papa no solo habló a los jóvenes: los desafió, los abrazó, los empujó a vivir sin miedo, a soñar en grande, a amar a fondo perdido.

6. Biografía y vocación del Papa León XIV.

Robert Francis Prevost (Estados Unidos, 1955), nació en Chicago. El 30 de enero de 2023, el Papa Francisco lo nombró prefecto del Dicasterio para los Obispos y presidente de la Pontificia Comisión para América Latina. Fue creado y proclamado Cardenal por el Papa Francisco el 30 de septiembre de 2023. El 8 de mayo de 2025 -bajo el nombre de León XIV- ha sido elegido el Romano Pontífice número 267.

7. Don Emilio cumple 100 años: una vida entregada con alegría a Dios y a los demás.

Desde Granada hasta Hermosillo, pasando por Culiacán, Don Emilio Palafox ha recorrido un siglo de fidelidad, servicio constante y sonrisa serena. En sus cien años de vida, ha sido testigo de los comienzos del Opus Dei y protagonista discreto de muchas historias de fe en México. Hoy celebramos a un sacerdote que

ha sabido decir "sí" a Dios cada día, sin buscar brillar, sino iluminar.

8. Carlo Acutis, el primer santo millennial.

En un mundo en el que el interés de los jóvenes aparentemente solo abandona la pantalla del smartphone para averiguar la contraseña del wifi, resulta que sigue habiendo santos. Y santos jóvenes.

9. Isabel Sánchez y el Opus Dei: “profundizar en el carisma, rectificar y soñar con una siembra de bien”.

El camino hacia el Centenario ha abierto un proceso de reflexión, reflejado en las Asambleas Regionales que acaban de concluir en todo el mundo. En esta conversación con Isabel Sánchez, quien fue secretaria de la Asesoría Central, se comparten algunos de los temas tratados.

10. “¡Nada se pierde!”: clase del Prelado sobre la esperanza.

En la recta final del Año Jubilar, compartimos una clase de Mons. Fernando Ocáriz, impartida en Roma en noviembre de 2024, en la que reflexiona sobre la virtud de la esperanza.

11. “El Opus Dei es lo que sucede en la vida de sus miembros”.

Entrevista con Fernanda Zaidan Lopes, licenciada en Químicas (Brasil, 1986), quien preside desde hace cuatro años el Comité preparatorio del Centenario del Opus Dei, que se celebrará entre 2028 y 2030. En una conversación con Mundo Cristiano en Roma, explica en qué consiste su labor y cuáles son los principales desafíos de este proyecto internacional.

12. La química de la docencia: la exposición sobre el “Inge Arturo” que ha recorrido México.

La historia del Inge Arturo Álvarez se cuenta entre matraces, pizarrones y cartas que hoy recorren el país en una exposición itinerante. Maestro exigente, amigo cercano y hombre de fe, supo mostrar que la santidad no está reservada a lo extraordinario, sino que puede brotar en lo cotidiano: en la puntualidad de una clase, en el consejo oportuno y en la sonrisa compartida con sus alumnos.

Además, este año marcó nuevos comienzos en nuestra manera de comunicar: estrenamos la sección **En Singular**, lanzamos el podcast **Amar al mundo apasionadamente** y abrimos el canal de **WhatsApp FIRST**, pensado para compartir contenidos clave de forma directa y oportuna.

Para ver las **Historias En Singular**:
Clic [AQUI](#)

Para el Podcast **Amar al mundo apasionadamente**: Clic [AQUI](#)

Canal WhatsApp **FIRST**: Clic [AQUI](#)

Aquí reunimos todo: los artículos, los proyectos y las plataformas que han dado forma a este año intenso.

Un recorrido breve, claro y con sentido. Para volver a leer. Para compartir. Para seguir adelante dando gracias a Dios.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/2025-en-12-clics-los-momentos-que-marcaron-el-ano-mes-a-mes/> (30/01/2026)